

Dritte Ausgabe von «Toniolo deckt auf»

Simone Kermes sorgte für volles Trottentheater

- Montag, 29 August 2016



Barock-Queen Simone Kermes singt exklusiv für das Neuhauser Publikum. Bild: Daniel Thüler

Gestern vor einer Woche kehrte die Late-Night-Show «Toniolo deckt auf» (TDA) aus der Sommerpause zurück, und dies erfolgreich: Der Schaffhauser-Leipziger Kulturvermittler Beat Toniolo konnte vor nahezu vollem Haus die bekannte deutsche Sopranistin und Barock-Queen Simone Kermes sowie den Schweizer Schauspieler und «Tatort»-Kommissar Stefan Gubser begrüßen. Simone Kermes löste grosse Begeisterung aus, als sie beispielsweise «Summertime» von George Gershwin oder «Surabay Johnny» von Bertold Brecht (Text) und Kurt Weill (Musik) exklusiv mit der Begleitung der TDA-Hausband vortrug. Zudem erhielt sie vom Schaffhauser Maler Erwin Gloor – einem grossen Fan – ein fotorealistic Porträt überreicht. Stefan Gubser hingegen berichtete unter anderem von seiner Arbeit für den «Tatort» und seinem jüngsten Projekt «Bon Voyage», einem Film zur Flüchtlingsthematik.

«Tatort»-Kommissar Stefan Gubser interviewt Mahatma Gandhi.

